

議会コラム

意見書

① 林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書

② JR根室線の早期災害復旧と路線維持を求める意見書

①は産業厚生常任委員会にて審議のうえ常任委員会委員長である相澤昌幸議員から、②は小笠原茂人議員から提案説明され、いずれも原案のとおり可決し、関係省庁に提出されました。

議会を傍聴するには?

議会は原則公開されていますので、誰でも傍聴することができます。傍聴する方は、本会議の当日に役場4階の議会事務局



提案説明する相澤昌幸議員（左）と小笠原茂人議員（右）



産業まつりに参加する上田市長、原議長（左から）、石橋副議長、佐藤副市長（右から）

9月16日に、本町の姉妹都市である富山県滑川市から上田昌孝市長、原明議長、石坂稔産業民生部長、岡本修治議会事務局長が、福島県相馬市から佐藤憲男副市長、石橋浩人副議長、吉田絵里子企画政策部秘書課主査、三瓶望議会事務局主査が来町しました。

相馬市議会副議長・
滑川市議会議長・
来町

◎今後の予定		議会日誌											
12日	13日	14日	15日	16日	17日	18日	19日	20日	21日	22日	23日	24日	25日
議会運営委員会	（一般質問ほか）	第4回定例会（1日目）	（補正予算、その他）	十勝町議会議長会主催議員研修会	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）
議会運営委員会	（一般質問ほか）	第4回定例会（2日目）	（一般質問ほか）	第4回定例会（1日目）	（補正予算、その他）	（所管事務調査）							
（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）	（所管事務調査）

※日程は変更になる場合があります。



農作物作況調査の様子

調査当日は、町内の10圃場8作物について1圃場ごとの作物の草丈、着葉数などの生育状況や、病害虫の発生状況、農作業の進捗状況及び今後の注意事項などについて説明を受けた。

本年は、馬鈴薯の植付け作業やてん菜の移植作業、豆類のは種作業は平年よりやや早く終了したが、低温・多雨・日照不足により豆類の生育の停滞などの影響が出ていた。

調査時点での作物ごとの生育状況は、てん菜は、病害の発生は少なく、根部の肥大も順調に進んでおり平年以上の収量が見込まれる。馬鈴薯は、6月から7月上旬の降雨により茎長が軟弱徒長しない部ほ場では倒伏が見られるものの、芋の肥大は順調で平年並の収量が期待される。豆類は、は種作業は平年よりやや早く終了したが、6月中旬の低温により生育が遅れ、茎長が短く莢数も平年を下回っており、収量の減少が予想される状況である。

牧草は、一番草は、長雨により収穫作業が遅れたものの収量は平年よりやや多かったが、二番草は、追肥作業の遅れと少雨の影響により生育がやや緩慢である。デントコーンは、草丈が平年より短く、収穫量の減少が懸念される。

なお、現地調査は行わなかつたが、すでに収穫作業の終了した秋まき小麦は、4月から5月にかけての適度な降雨と高温により平年並の収量となつたが、6月の日照不足の影響により、品質は細麦傾向にあつた。

調査時点での状況は以上のとおりであるが、今後の台風等により作物への影響が懸念されるといふ。また、今後においては、病害虫による被害、霜の降りる時期に於ける豆類の収穫に悪影響を及ぼすことも考えられる。

全町的に中長期的な明・暗渠排水などの農地基盤整備対策により、安定的な収量確保に向けた対策を講じることや、本格的な収穫期を迎えるに当たり農作業事故の注意を喚起するよう関係機関等を通じて指導の徹底を求めるなどの意見が出された。

◎ 会議の詳細は会議録で

定例会や臨時会などの会議の内容は、会議録に詳細に記録されています。ご覧になりたい方は、町ホームページを閲覧されるか、議会事務局へお問い合わせください。

また、議会だよりの感想もお待ちしております。

TEL 015-574-2222
FAX 015-574-3955
(議会事務局直通)



北海道町村議会議長会主催広報研修会

委員会レポート

8月24日、産業厚生常任委員会（相澤昌幸委員長）は、「農作物の作況について」、豊頃町農業改良推進協議会の作況調査に同行し、調査を行いました。

議会広報づくりを学ぶ

8月22日に、札幌市において議会広報研修会が開催され、議会たよりの編集を担当する議会運営委員会委員4名が参加しました。

全道から103町村、525名の議員や職員が出席し、広報コンサルタントの芳野政明氏を講師に迎え「住民に読まれ伝わる議会広報の基本と編集」と題し、事前に提出された10町の広報紙に対し、評価すべき点や改善すべき点を多くの実例を交えた説明があり、住民に伝えるから伝わる広報づくりを学びました。

当日は晴天に恵まれ、来町した皆様は、とよころ産業まつりに参加されたのち、本町議員と交流を深めました。